



**SOLARI**
PROPERTIES

4 Pièces

70 m²

Réf. 84291144

695 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa individuelle située dans un domaine avec piscine et tennis jouissant d'une vue mer panoramique sur toute la baie de Cannes. Lumineuse, cette villa est composée à l'étage d'une belle chambre en-suite avec salle de douche et WC, et ouvre sur une terrasse vue mer; au niveau inférieur, le séjour et la cuisine américaine s'ouvre sur la grande terrasse sans vis à vis; une petite chambre avec salle de douche et WC indépendant et une suite avec salle de douche complètent le niveau. Parking pour 2 voitures sur la parcelle de terrain et atelier/abri jardin. Cette maison est le compromis idéal entre ...

Detached villa located in an estate with swimming pool and tennis court enjoying a panoramic sea view over the entire bay of Cannes. Bright and luminous, this villa is composed upstairs of a beautiful en-suite bedroom with shower room and WC, and opens onto a sea view terrace; on the lower level, the living room and the open-plan kitchen open onto the large terrace enjoying total privacy; a small bedroom with shower room and separate WC and a suite with shower room complete the level. Parking for 2 cars on the plot of land and workshop/garden shed. This house is the ideal compromise between the ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

